

Reise in die Landschaft des Jahres 2018/2019 Senegal/Gambia und ins Saloumdelta

17. Januar - 31. Januar 2019

Teilnehmerinfo Nr.1

Liebe Naturfreundinnen und Naturfreunde,

ihr habt euch für die Reise **in die Landschaft des Jahres 2018/2019** Senegal-Gambia, interessiert. Nachstehend und beigeschlossen nun Informationen für eure Anmeldung.

Reiseprogramm, Merkblatt, Anmeldeformular, Anzahlung

Beigeschlossen das **Reiseprogramm** (Stand 24.06.2018 geringfügige Änderungen sind noch möglich). Außerdem beigeschlossen ein **Merkblatt zur Reisevorbereitung** sowie ein **Anmeldeformular**.

Bitte sendet dieses möglichst bald an die angegebene Adresse und überweist gleichzeitig eine Anzahlung von 400,00 € auf folgendes Konto:

Naturfreunde LV Baden

Sparkasse Karlsruhe

IBAN: DE 26 660 501 010 009 246 323

Stichwort: Senegalreise 2019

Reisepreis (bei 15 TeilnehmerInnen)

Für Naturfreunde-Mitglieder: 1912,00 € ab Frankfurt.

Nichtmitglieder zahlen einen Aufschlag von 100,00 €

Preisänderungen können sich ergeben aus dem Flugpreis und wegen teilweise starker Kursschwankungen des gambischen Dalasi, sowie aus geringfügigen Programmänderungen.

im Preis enthalten:

- Flug mit IBERIA über Madrid
- Unterbringung im Naturfreundehaus in Petit Mbao und in landestypischen Hotels und Lodges, teilweise Dusche und WC auf dem Gang; Vollverpflegung während der Reise
- Unterbringung in Doppelzimmern
- Klimatisierter Reisebus, Bootsfahrten, Museumseintritte und Führungsgebühren

nicht enthalten:

- Versicherungen (unbedingt abschließen: **Reiserücktrittsversicherung und Reiseversicherung mit Rückholmöglichkeit**), Trinkgelder für Getränkeservice im Hotel und unterwegs.

Allgemeines

Hauptorte der Landschaft des Jahres sind Koungheul in Senegal und Janjanbureh in Gambia. Das Gebiet ist touristisch wenig erschlossen. Mit dem Projekt will die Naturfreunde Internationale (NFI) gemeinsam mit den senegalesischen Naturfreunden und ihren Partnern verantwortungsvollen Tourismus in der Region anstoßen (Senegal) oder wiederaufbauen (Gambia), um für die Bevölkerung zusätzliche Einkommensmöglichkeiten zu schaffen. Dies entspricht auch den Vorstellungen und Plänen der lokalen Behörden.

Es geht den Naturfreunden darum zu zeigen, dass trotz teilweise schwer beeinträchtigter Umwelt und Natur, trotz schwierigster Lebensverhältnisse ein starker Wille besteht „to make the future better“ – wie einer unserer Partner aus Gambia sagt, ein kaum der Schule entwachsener junger Mann. Wir denken, dass es wichtig ist, die Menschen dabei zu unterstützen.

Vor diesem Hintergrund braucht es unser Verständnis für **einige sehr einfache Unterkünfte** in der Region. Etwas Sportsgeist und die Bereitschaft für Komfortverzicht sind gefragt. Mehr Komfort gibt es dann an den Tagen, die wir außerhalb der Landschaft des Jahres verbringen, im Saloumdelta.

Regelmäßige Informationen aus der und über die Landschaft des Jahres gibt es auf der Website der NFI:

http://www.nfi.at//index.php?option=com_content&task=blogcategory&id=96&Itemid=238

Über die erste internationale Reise in die Landschaft des Jahres (Tour d’horizon, Januar 2018) informiert der Tourismusblog der NFI. Hier kann die Reise tageweise nachvollzogen werden, wobei der zweite Teil der Route, nach dem Besuch der Landschaft des Jahres von unserer Route abweicht:

<https://tourismlog.wordpress.com/>

Reiseleitung

Ursula Georg, Naturfreunde LV Baden

Ingeborg Pint, Afrikareferentin NFI

Laufende Information:

Landesinformationen, Lesetipps, Landkartenausschnitte folgen

Wir freuen uns auf eure Teilnahme!

Ursula Georg

Ingeborg Pint

ANLAGEN:

Merkblatt

Anmeldeformular

Programm